

Aktuell seit gestern wurde die Krippe am Bildungszentrum Jungfernbusch durch die Evangelische Kirche in Betrieb genommen. Aktuell besuchen 18 Kinder die Krippe. Ab 01.06.2022 werden weitere Kinder folgen. Zum 01.08.2022 ist an dem Standort eine 3. Gruppe vorgesehen.

Die Baugenehmigung für den neuen Kindergarten am gleichen Standort, der auch von der Evangelischen Kirchengemeinde betrieben werden wird, liegt mittlerweile vor. Baubeginn hierfür wird im Sommer d. J. sein. Die Bauzeit wird ca. 2 Jahre betragen.